



**LA NOUVELLE PEUGEOT 408 ELUE
« ROUTIERE BUSINESS » DE L'ANNEE
2023**



PEUGEOT

Le 1^{er} février 2023

La nouvelle PEUGEOT 408 élue « Routière Business » de l'année 2023

La nouvelle PEUGEOT 408 a été élue « Routière Business 2023 » par un jury de journalistes experts réuni par le magazine Kilomètres Entreprise. Avec ses qualités dynamiques dignes de la réputation de PEUGEOT, son confort exceptionnel et l'efficacité de ses motorisations hybrides rechargeables, la 408 a tous les atouts nécessaires pour séduire les professionnels.

ALLURE : A peine lancée, la toute nouvelle PEUGEOT 408 déjà récompensée.

EXCELLENCE : La PEUGEOT 408 meilleure routière de l'année pour un usage professionnel.

EMOTION : La 408 c'est un design unique mais aussi des qualités dynamiques de haut niveau.



Le magazine Kilomètres Entreprises, média de référence pour l'équipement automobile des TPE, PME et PMI, vient de révéler les modèles qui ont remporté ses Trophées 2023. Ces derniers récompensent les véhicules les mieux adaptés à un usage professionnel, dans différentes catégories.



PEUGEOT

La nouvelle PEUGEOT 408 l'a largement emporté dans la catégorie « Routière Business » face à six prétendantes. Le trophée lui a été décerné par un jury composé de journalistes experts de la rédaction de Kilomètres Entreprise. Ceux-ci se sont prononcés sur la base des critères essentiels pour une utilisation professionnelle des voitures en entreprise : confort, sécurité, agrément de conduite, consommation réelle, équipements, coût d'entretien, valeur résiduelle...

Une consommation moyenne de 1,2 l/100 km



Au-delà de sa silhouette fastback innovante, qui lui confère une allure aussi dynamique qu'inattendue, la nouvelle PEUGEOT 408 a tous les atouts pour séduire les professionnels. En particulier une efficacité remarquable, que PEUGEOT a mis au centre du cahier des charges de ce nouveau modèle en prêtant une attention toute particulière à l'aérodynamique, à la réduction des masses (à partir de 1396 kg) et à la conception de motorisations permettant d'obtenir une consommation de carburant remarquablement basse.

L'offre des motorisations animant la PEUGEOT 408 comporte deux versions hybrides rechargeables de 180 et 225 ch. Celles-ci sont homologuées pour une consommation moyenne de seulement 1,2 l/100 km et des émissions de seulement 28 g de CO₂/km (cycles WLTP mixtes maximum). Toutes deux offrent également une autonomie remarquable en mode 100 % électrique zéro émission, qui peut atteindre 72 km en ville (cycle WLTP city). La 408 est également disponible dans une version essence de 130 ch. Toutes ces motorisations sont associées à une boîte automatique à 8 rapports EAT8, particulièrement appréciée des gros rouleurs. Une version 100 % électrique de la 408 sera proposée ultérieurement.



PEUGEOT

Le plaisir de conduire, la clé du confort pour les « pros »



Plus que jamais, le plaisir de conduire emblématique des PEUGEOT est inscrit dans les gènes de la nouvelle PEUGEOT 408, avec une tenue de route exemplaire, un confort de roulage haut de gamme et une parfaite maniabilité en ville, permise par un rayon de braquage entre trottoirs de 11,18 m. Caractéristique du PEUGEOT i-Cockpit®, le volant compact décuple le plaisir de conduire en offrant une agilité et une précision de mouvement uniques.

Ce plaisir de conduire est évidemment un élément clé du confort pour les professionnels. Il est renforcé par un dispositif très complet de systèmes d'aides à la conduite de dernière génération, pour certains issus des segments supérieurs, alimentés par des informations recueillies par 6 caméras et 9 radars. Et pour permettre aux passagers de rester disponibles en permanence, le système d'info-divertissement permet de connecter sans fil et simultanément deux smartphones, avec une fonction mirroring sur l'écran central de 10 pouces.

Une PEUGEOT 408 particulièrement accueillante

Enfin, l'habitabilité exceptionnelle de la nouvelle PEUGEOT 408 est un atout majeur pour un usage professionnel. Elle permet de transporter dans les meilleures conditions des passagers, avec des places arrière généreuses grâce à l'empattement long (2,787 m), et du matériel, avec un coffre très spacieux dont le volume varie de 536 à 1611 litres. Et pour un chargement plus facile, le hayon de la 408 est motorisé, avec notamment une commande automatique au pied.



PEUGEOT

A PROPOS DE PEUGEOT

PEUGEOT est une marque généraliste haut-de-gamme inventive à vocation mondiale. Ses valeurs sont l'Exigence, l'Allure et l'Emotion. Présente dans plus de 130 pays, PEUGEOT a vendu plus de 1 200 000 véhicules dans le monde en 2021. Pour ses 211 ans, PEUGEOT a inauguré sa nouvelle identité de marque avec un blason affirmant sa personnalité et son intemporalité. Avec une gamme de véhicules particuliers électrifiée à 80% et une gamme de véhicules utilitaires électrifiée à 100%, la Marque PEUGEOT poursuit sa transition énergétique. La Marque participera dès 2022 au Championnat du Monde d'Endurance (WEC) avec son Hypercar hybride 9X8.

